



COLABORACIÓN ■ SECRETARÍA DE ESTADO DE SERVICIOS SOCIALES E IGUALDAD

Sanidad renueva su convenio con el Servicio de Información sobre Discapacidad de la Universidad

■ Aporta la mitad de los 330.000 euros que cuesta la herramienta

R.D.L. / AGENCIAS

El Ministerio de Sanidad y la Universidad de Salamanca han renovado su colaboración para el mantenimiento del Servicio de Información sobre Discapacidad (SID), proyecto promovido por el Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (INICO), de la Universidad de Salamanca, y el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, a través de la

Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad.

Ayer, el rector Daniel Hernández Ruipérez y el secretario de Estado de Servicios Sociales, Juan Manuel Moreno, suscribieron el acuerdo por el que el Ministerio se compromete a aportar un año más 175.375 euros de los 333.020 euros que cuesta el SID.

El objetivo del SID es el desarrollo de un sistema de informa-

ción sobre discapacidad con un soporte informático de bases de datos y un sistema de acceso a través de Internet. Con más de 15 años de historia, el SID se ha convertido en un referente de intercambio de experiencias sobre discapacidad, de hecho recibe más de 200.000 visitas al día. Según Moreno, es un instrumento muy útil para diseñar políticas realistas que contribuyan a la igualdad.



Juan Manuel Moreno estrecha su mano con Daniel Hernández Ruipérez.